

## Saltos Sonorenses que valen oro puro

Escrito por Comunicado

Martes 12 de Julio de 2016 11:56

---



Tijuana, Baja California, 11 de julio 2016.- La sonorenses Isabella Díaz bajó un oro desde las alturas al obtener el primer lugar en la Olimpiada Nacional de Gimnasia de Trampolín en la categoría 13-14 años tras acumular una puntuación de 47.315 unidades.

Díaz Balastro se impuso ante Graciela Alejandra Pérez Romero, de Jalisco, quien alcanzó la plata con una puntuación de 47.225 y a la capitalina María José González Marín, la cual conquistó el bronce tras contabilizar 46.725 puntos.

Para capturar la presea áurea la hermosillense se enfrentó en la semifinal a 21 contrincantes divididas en dos grupos, uno de ellos integrado por la también sonorenses y compañera de equipo, Alma Guadalupe Ramírez Díaz.

En esta etapa Isabella ejecutó dos rutinas donde obtuvo un resultado de 82.940 puntos que la situaron en el cuarto lugar de su grupo. Ya en la final la sonorenses realizó saltos con mayor grado de dificultad, entre ellos un “barani in carpado”, que le provocó un pequeño descontrol pero rápido rectificó y pudo amortiguar de inmediato.

El domingo, Sonora cerró con un oro y un bronce más con la pareja de hermanos Vázquez, Axel y Alán.

En total la Ola Roja capturó en esa disciplina una buena cosecha de cinco preseas de las

## **Salto Sonorenses que valen oro puro**

Escrito por Comunicado

Martes 12 de Julio de 2016 11:56

---

cuales dos fueron el máximo color, una de plata y otro par de bronce colocándose en el cuarto sitio del medallero general.

Al finalizar las actividades en el gimnasio del Centro de Alto Rendimiento de esta ciudad fronteriza, los hermanos Vázquez Molina se coronaron campeones nacionales en la Clase 4 varonil (11-12 años).

La dupla de sonorenses dieron una rutina de mucha sincronización y ejecución para así llevarse la medalla de primer lugar tras finalizar con una puntuación de 34.800 unidades, dejando en la segunda posición a Jalisco con la pareja de Josué Alonso y Saúl Zúñiga con 33.000 puntos y el bronce se lo llevó a casa Ciudad de México debido a la actuación de Bruno Valencia y Patricio Reyes (31.700).

"Ambos hermanos señalaron estar contento por esta medalla para sonora y ser otros de los deportistas que en este 2016 regresan a su casa con medalla, ya que unos de los factores importantes para estos niños fue el apoyo de sus entrenadores y padres de familia que jornada tras jornada estaban ahí apoyándonos".

Julio César Bécuar, experimentado entrenador de gimnasia de trampolín, señaló que a pesar de ser unas de las modalidades con mucho más presión en la calificación de los jueces, los sonorenses salieron desde el inicio con su rutina muy bien sincronizada presentando un grado de ejecución muy diferente a la de las demás parejas.

"Por eso fue la marcación a favor de ellos destacando que dentro de su presentación elaboraron un back 3-4 y terminaron con un barani lo cual hizo que les dieran el pódium más alto", señaló el estratega sonorense.

Además, en el último día de actividades en el estilo sincronizado también subieron al podio la pareja de Isabella Díaz y Karla Guadalupe Peña en la Clase 2 femenil (15-16) al finalizar su rutina con una puntuación de 40.900 puntos siendo superadas por las representantes de la Ciudad de México (Paulina Díaz y Daniela Cabello con 42.900), quienes se quedaron con el oro y Puebla logró la plata (Beatriz Segundo y Denisse Gómez con 41.100).